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Por medio de la presente, los abajo firmantes, vecinos del Barrio Parque Patagonia y 

aledaños, nos dirigimos a usted para informarle sobre una situación que está afectando de 

manera irreversible al histórico arbolado de calle Calquín. 

Hace un mes aproximadamente, comenzaron los trabajos de instalación de red cloacal en 

las veredas de dicha arteria. Para ello se cavaron zanjas de mucha profundidad, en forma paralela 

y a una corta distancia de una de las hileras de añosos eucaliptus que conforman dicha arboleda. 

Durante estos trabajos nos llamó la atención el corte de raíces que se efectuaban, tanto 

por su cantidad como por su tamaño, estamos hablando de raíces de más de 40/50 cm de 

diámetro. Tal fue nuestra inquietud, que la misma quedó plasmada en una nota con fecha 31 de 

Julio donde se consideraban diferentes aspectos concernientes a la obra. Nota que fue entregada 

a la secretaría de obras públicas por intermedio de la Sociedad de Fomento del barrio Parque 

Patagonia. 

Desde hace unos días notamos que varios arboles a los que se le habían cortado las 

raíces comenzaron a secarse. Convocamos a un ingeniero agrónomo para que realizara una 

inspección de los ejemplares y nos indica que los arboles están sufriendo una súbita 

deshidratación, para lo cual nos muestra unas profundas grietas que se produjeron en la corteza 

de los mismos y que son un claro indicio del problema. También nos indica que el corte de raíces 

debe haber sido importante porque es llamativo el grado de deshidratación en tal solo un mes y en 

época invernal, para lo cual agrega que su estado de deterioro es irreversible y que los ejemplares 

ya no son viables. 

Hasta ahora tenemos confirmados 7 árboles con ese diagnóstico irreversible, tres a  

confirmar en algunos días pero que tendrían similar pronostico y varios ejemplares más a los que 

se debería realizar un seguimiento  para ver su evolución, ya que las raíces se han cortado hace 

muy pocos días. 

Precisamos entender el motivo por el cual se realizó esta zanja en ese lugar, tan cerca de 

los árboles, porque durante el proyecto no se tuvo en cuenta la posible afectación del arbolado, 

porque la dirección de la obra no detecto este problema y no detuvo la misma hasta que el sector 

de arbolado publico realizara una inspección en el lugar y se pronunciara al respecto, y porque 



después de la nota entregada al Secretario de Obras Publicas donde se mencionaba esta 

inquietud, no se tomó ninguna acción. 

Es evidente que aquí fallaron los actores y procedimientos involucrados en el proyecto y 

dirección de esta obra. Queremos que se nos explique cómo es posible que se produzcan tantos 

errores en cada una de las instancias por las que tiene que atravesar una obra pública. El daño 

que se ha producido al patrimonio histórico de nuestro barrio es muy grande e irreversible y es 

deber de los funcionarios públicos brindar las explicaciones correspondientes y velar para que 

este tipo de acontecimientos no se repitan en el futuro. 

Quedamos a la espera de una respuesta y solicitamos una reunión con las autoridades  

correspondientes que puedan brindarlas. 

  

Sin otro particular, saludamos a Uds. Atte 


